

El Estado no tiene porqué ser aburrido ¡conoce a gov.co!

¿Sabes que es GOV.CO?

¿Sabes que es GOV.CO? Conócelo aquí

TRÁMITES Y SERVICIOS (HTTPS://WWW.GOV.CO/FICHA-TRAMITES-Y-SERVICIOS/)

PARTICIPACIÓN (HTTPS://WWW.GOV.CO/TU-OPINION-CUENTA/)

ENTIDADES (HTTPS://WWW.GOV.CO/ENTIDADES/)

(/mapa-del-sitio)

(/canales-de-atencion-al-ciudadano)

(/web/ingles)

(/portal/login?pl id=15598)

Búsqueda



INICIO (https://www.minenergia.gov.co/en/inicio)

MINISTERIO (https://www.minenergia.gov.co/en/ministerio)

(/web/guest/busquedas?avanzada=S)



NORMATIVA (https://www.minenergia.gov.co/en/normativa)

SERVICIO AL CIUDADANO (https://www.minenergia.gov.co/en/atencion-al-ciudadano)

PARTICIPA (https://www.minenergia.gov.co/en/participa)

TRANSPARENCIA (https://www.minenergia.gov.co/en/transparencia)

Minenergia (https://www.minenergia.gov.co/en)

Histórico de Noticias (https://www.minenergia.gov.co/en/historico-de-noticias)

SALA DE PRENSA (https://www.minenergia.gov.co/en/sala-de-prensa)

Volver



¡Histórico! El Gobierno lanzó la primera Ronda Minera para Oro de Colombia

- El lanzamiento de la Ronda Minera para Oro se llevó a cabo en la Convención Internacional de la Asociación de Prospectores y Desarrolladores de Canadá (PDAC)
- Con este anuncio, el Gobierno Nacional cumple una de sus metas más ambiciosas como institucionalidad al impulsar la diversificación minera
- La Ronda Minera para Oro contará, en un principio, con cuatro Áreas Estratégicas Mineras declaradas con alto potencial para oro, ubicadas en el departamento de Antioquia.
- Las ofertas por las Áreas Estratégicas empezarán a ser recibidas partir del 21 de julio.

Minenergia, ANM. Toronto, Junio 13 de 2022. Con el objetivo de consolidar a Colombia como destino de inversión para la exploración minera; presentar los avances más relevantes en la transformación, modernización y diversificación de la minería colombiana; y visibilizar internacionalmente los logros más representativos del sector durante los cuatro años del Gobierno del presidente Iván Duque, el país inició su participación en la Convención internacional de la Asociación de Prospectores y Desarrolladores de Canadá (PDAC, por sus siglas en inglés), considerada la feria de exploración minera más importante del mundo, la cual se desarrolla en Toronto, Canadá.

La delegación del Gobierno Nacional en PDAC está en cabeza del ministro de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo, el Embajador de Colombia en Canadá, Jorge Londoño, y el presidente de la Agencia Nacional de Minería, Juan Miguel Durán, en conjunto con presidentes de los gremios y empresas con presencia en Colombia.

En medio de este evento se llevó a cabo el lanzamiento oficial de la Ronda Minera para Oro, en el cual se presentaron las cuatro primeras Áreas Estratégicas Mineras declaradas en el departamento de Antioquia, correspondientes a los bloques 17 y 18, ubicados en el municipio de Santa Fe de Antioquia, con un área total de 2.890,3005 hectáreas; y los bloques 16 (municipios de Peque e Ituango) y 21 (municipio de Peque), con un área total de 6.298,0232. Lo anterior, tras las actividades previas para la reserva y declaración de dichas Áreas, incluidas las de relacionamiento con el territorio, generación de informes de caracterización de las zonas, y teniendo en cuenta los informes del Servicio Geológico Colombiano y análisis técnicos de la Agencia Nacional de Minería. Las ofertas por las Áreas Estratégicas empezarán a ser recibidas partir del 21 de julio.

"Colombia tiene el potencial para aumentar la exploración y explotación de minerales metálicos, fundamentales para la transición energética. Durante el Gobierno del Presidente Iván Duque se ha dado un impulso histórico al sector minero, construyendo una ruta de acciones que van desde la exploración con la agenda #ExploraCO; la legalidad con cifra récord de mineros formalizados (25 mil a mayo de presente año); y logrando, a la fecha, cuatro procesos de selección objetiva para cobre, fosfatos, carbón y oro, los cuales se orientan a atraer inversión con mayores estándares. Esto es evidencia del compromiso con la diversificación de minerales basada en el potencial de polimetálicos que tiene Colombia, minerales con alta demanda mundial y con los que Colombia podría asumir liderazgo en exportaciones, inversiones y generación de empleo", afirmó el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo.

"El Gobierno colombiano ha liderado la participación de nuestro sector minero en este evento, presentando las grandes oportunidades para la inversión y el desarrollo de proyectos mineros en nuestro país, por tanto desde la Agencia Nacional de Minería nos trazamos el reto de marcar un hito en la agenda y aprovechar esta oportunidad única para hacer el lanzamiento de la primera Ronda Minera para Oro, mediante la presentación

de los términos de referencia, la minuta del contrato de exploración y explotación y la oferta de las primeras cuatro Áreas Estratégicas Mineras, ubicadas en el norte del país, completando así a la fecha cuatro Rondas Mineras, las tres primeros para cobre, fosfatos y carbón" resaltó el Presidente de la Agencia Nacional de Minería, Juan Miguel Durán Prieto.

Otros datos de interés

- A la fecha, el Gobierno Nacional ha declarado 16 Áreas Estratégicas Mineras ubicadas en cinco departamentos: Cesar, Huila, Boyacá, La Guajira y Antioquia.
- En el 2021, la ANM estructuró el Primer Proceso de Selección Objetiva para cobre, a través del cual se han declarado seis Áreas Estratégicas Mineras en la región Caribe con alto potencial para minerales de cobre, cuatro en Cesar y dos en La Guajira, de las cuales cinco ya han sido adjudicadas. El primer contrato de AEM fue adjudicado en 2021, correspondiente al bloque 4 ubicado en La Guajira. En el mismo año se lanzó la segunda Ronda Minera para fosfatos, en abril de 2022 la tercera Ronda Minera para carbón y en junio 2022 el lanzamiento de la cuarta Ronda Minera para oro.
- Gracias a las estrategias de diversificación puestas en marcha por el gobierno Nacional, dos de las empresas auríferas más importantes del país modificaron sus procesos de producción actualmente enfocados en la producción de concentrados polimetálicos de zinc, plomo y cobre.
- Los minerales metalíferos representan el 30% del PIB minero colombiano.

lunes 13 de junio de 2022, Cundinamarca, Bogotá D.C., Fuente: Minenergia

Compartir

Enviar (mailto:?subject=Noticia Portal Minminas&body=Estoy compartiendo contigo esta noticia: <https://www.minenergia.gov.co/web/10180/historico-de-noticias?idNoticia=24354035>)

Para comentar usted debe ser un usuario registrado

_id=617082&redirect=https%3A%2F%2Fwww.minenergia.gov.co%2Fen%2Fhistorico-de-noticias_WAR_HistoricoNoticiasportlet%26p_p_lifecycle%3D0%26p_p_state%3Dmaximized%26p_p_mode%3Dview%26p_p_col_id%3Dcolumn-p_p_col_count%3D2%26idNoticia%3D24354035)



<https://www.gov.co>



<https://www.colombia.co>

Ministerio de Minas y Energía

Sede Principal: Calle 43 No. 57 - 31 CAN - Bogotá D.C., Colombia

Código Postal: 111321

Horario de Atención: Lunes a Viernes 7:00 AM - 4:00 PM



Twitter

<https://twitter.com/MinEnergiaCo>



Instagram

<https://www.instagram.com/ministeriominasyenergia>



Facebook

<https://www.facebook.com/MinEnergiaCo>



YouTube

<https://www.youtube.com/user/MinisteriodeMinas>



WhatsApp

[\(\(canal-de-whatsapp\)\)](https://canal-de-whatsapp)



Flickr

<https://www.flickr.com/photos/minminasco>

Contacto

Teléfono Contr 220 0300

Línea Gratuita: (

Correo mennergia@min

Para registra mennergia@min

Correo de judiciales: notijudiciales@r

Línea lineaetica@min

Política de s [información](#)

[\(\(documents/10: Resolución-403](#)

[3Mayo2017.pdf](#))